

### Radargerät an B426 erfasst 88 Schnellfahrer

Schramberg. Am Freitagnachmittag wurde von der Verkehrspolizei an der Bundesstraße 462 eine Geschwindigkeitskontrolle mit dem Radargerät vorgenommen. Kontrolliert wurde im 80er-Bereich zwischen Sulgen und Schramberg. Innerhalb von knapp drei Stunden ergaben sich 88 Beanstandungen. Bei 83 Verkehrsteilnehmern wurden Verstöße bis 20 Stundenkilometern gemessen, was einem Verwarnungsgeld von bis zu 35 Euro entspricht. Fünf Verkehrsteilnehmer, die noch etwas schneller waren, erhalten eine Bußgeldanzeige und Punkte in Flensburg. Als Höchstgeschwindigkeit notierte die Polizei Tempo 114.

### Noch Plätze frei beim Skifinale

Schramberg (alp). Zum Saisonabschluss fährt der Skiverein Schramberg übers Wochenende vom 26. bis 28. April auf den Pitztaler Gletscher. Noch sind Plätze frei für den krönenden Abschluss des Winters im schneesicheren Pitztal. Details zu allen Veranstaltungen, den Kursen und Ausfahrten gibt es wie immer aktuell auch auf der Homepage unter [www.skiverein-schramberg.de](http://www.skiverein-schramberg.de)

# Rasante Schulhausrallye ist der Lohn

Erstkommunionkinder aus Waldmössingen und Heiligenbronn spenden für Schüler der Stiftung

**Schramberg-Waldmössingen/Schramberg-Heiligenbronn. Zur Spendenübergabe der Kommunionkinder aus Waldmössingen und Heiligenbronn in der Stiftung St. Franziskus gab es gemeinsam mit der Grundschulstufe des Förderzentrums Hören und Sprechen eine Schulhaus-Rallye.**

Bei herrlichem Sonnenschein besuchten die Erstkommunionkinder der beiden katholischen Kirchengemeinden Waldmössingen und Heiligenbronn die Grundschüler des Förderzentrums Hören und Sprechen, da die Erstkommunikanten traditionell einen Teil ihrer Geldgeschenke an ein soziales Projekt ihrer Wahl spenden.

Dieses Jahr entschieden sich die Erstkommunikanten, eine Grundschulklasse aus der Stiftung St. Franziskus zu unterstützen. Damit wollten die Kommunionkinder etwas Gutes tun, für Kinder, die körperliche, soziale oder anderweitige Beeinträchtigungen haben, berichtet Gemeindeforentin Catarina Wetter. Damit die Erstkommunionkinder auch nachvollziehen können, was ihre Spende bewirkt, gab es ein gemeinsames Tref-



Gemeinsam beim Gruppenfoto: die Erstkommunionkinder aus Waldmössingen und Heiligenbronn und die Grundschulstufe der Schule für Hörgeschädigte in Heiligenbronn mit dem gemeinschaftlichen Kunstwerk. Foto: Stiftung St. Franziskus

fen in Heiligenbronn. Die Schüler und Lehrerinnen der Grundschulstufe an der Schule für Hörgeschädigte hatten eine spannende und rasante Schulhausrallye durch St. Benedikt vorbereitet, zu der Lehrerin Susanne Armbruster begrüßte.

Geboten wurden kleine

Workshops wie der Besuch im Motorikraum oder das Basteln von Lesezeichen in der Bibliothek. Bei den Lesezeichen lernten die Gäste, ihren Namen mit dem Fingeralphabet zu buchstabieren. Zur Stärkung gab es eine Station mit frisch gebackenen Waffeln. In einem Klassenzimmer

verewigten sich alle Erstkommunionkinder mit ihrem Handabdruck auf einem gemeinsamen Plakat.

Zur Erholung konnten sich die Schüler im Traumraum eine Pause gönnen. Nach der Schulhausrallye versammelten sich alle Schüler und Lehrer vor dem Schulgebäude,

um ein gemeinschaftliches Gruppenfoto zu machen. Zum Abschluss überreichte Vater Roland Flaig stellvertretend für die Kinder den stolzen Betrag von 700 Euro. Für das Geld, so Susanne Armbruster, werden Laufräder, ein Roller und ein Go-Kart für das Förderzentrum angeschafft.

## Auto stark beschädigt

Unfallflucht in Schramberg oder Königsfeld?

Schramberg. Am Freitag stellte ein Autofahrer seinen schwarzen VW Kombi frühmorgens in der Geißhaldenstraße in Schramberg ab. Später wurde dieses Auto dann für eine Fahrt nach Königsfeld benutzt, wo es bis 11.30 Uhr auf dem Parkplatz eines Supermarkts in der Mönchweiler Straße stand.

Wieder zu Hause, stellte der Halter gegen 17 Uhr an seinem Fahrzeugheck Unfallschäden fest. Neben mehreren

tiefen Kratz- und Streifspuren waren an der hinteren Stoßstange, dem Kotflügel und der Beleuchtungseinrichtung rote Lackrückstände erkennbar. Der Schaden wird auf mindestens 1000 Euro geschätzt.

Die Polizei bittet nun Zeugen, die in Schramberg oder in Königsfeld einen solchen Vorfall beobachtet haben, sich zu melden. Hinweise nimmt das Polizeirevier in Schramberg, unter Telefon 07422/27010 entgegen.

### SCHRAMBERG

#### Tierschutzverein lädt zum Stammtisch ein

Schramberg. Der Tierschutz Schramberg lädt alle Tierfreunde aus der Region zum nächsten Tierschutz-Stammtisch am Freitag, 26. April, ab 19.30 Uhr ins Gasthaus Kreuz, Oberreute, ein. Willkommen sind auch Nichtmitglieder, die den Verein kennenlernen möchten. In gemütlicher Runde wird über neue Ereignisse und Themen berichtet. Daneben bietet sich die Gelegenheit, mit Gleichgesinnten Gedanken und Erlebnisse auszutauschen.

#### DJK wandert zur Gerichtslinde

Schramberg. Die DJK lädt zur Wanderung am 1. Mai ein. Treffpunkt ist um 10 Uhr am Fischerparkplatz zur Bildung von Fahrgemeinschaften nach Zell am Harmersbach. Der Weg führt vom Storchenturm zur Wallfahrtskirche »Maria zu den Ketten« über den Galuspfad zur Gerichtslinde und auf dem Panoramaweg zum Eck, wo die Schlusshockete, bewirbt von der Fußballjugend Zell, stattfindet. Reine Wanderzeit circa dreieinhalb Stunden.



### Ausgelaufenen Kraftstoff gebunden

Einige Menge an Kraftstoff verloren hatte am Montag ein Betonmischer mit Betonpumpe in der Schramberger Innenstadt. Der Fahrer hatte dies zwar schnell bemerkt, dennoch

musste eine größere Menge gebunden werden, auch weil andere Autofahrer die Flüssigkeit mit ihren Reifen weiter auf der Hauptstraße stadteinwärts verteilten. Foto: Wegner

# SO GEHT NUMMER SICHER!

DAS NISSAN 4YOU SICHERHEITSPAKET MIT DREI MONATEN PROBEZEIT.



**QASHQAI 360**  
Jetzt inkl. NISSAN 4YOU Sicherheitspaket ab  
**€ 21.990,-<sup>5</sup>**

### DER NISSAN QASHQAI 360:

- Überblick beim Parken mit dem Around View Monitor
- Sehen, was läuft, mit NissanConnect Infotainmentsystem
- Gesehen werden mit einzigartigem Style und Top-Ausstattung

**NISSAN 4YOU**  
SICHERHEITSPAKET

- 4 JAHRE WARTUNG<sup>1</sup>
- 4 JAHRE GARANTIE<sup>2</sup>
- 4 JAHRE MOBILITÄTSGARANTIE<sup>3</sup>
- 3 MONATE PROBEZEIT<sup>4</sup>

NISSAN QASHQAI 360 1.6i, 86 kW (117 PS); Gesamtverbrauch l/100 km: innerorts 7,9, außerorts 5,2, kombiniert 6,2; CO<sub>2</sub>-Emissionen: kombiniert 144 g/km (Messverfahren gem. EU-Norm); Effizienzklasse: C. Abb. zeigt Symbolfoto. Das NISSAN 4YOU Sicherheitspaket beinhaltet: <sup>1</sup>Wartung: unter Berücksichtigung der modellspezifischen Kilometerbegrenzungen bei den Wartungsintervallen maximal 4 Wartungsdienste. Gemäß den Bedingungen des abzuschließenden NISSAN Service+ Wartungsvertrages. <sup>2</sup>Garantieverlängerung: verlängerter Garantieschutz für ein Jahr bis max. 100.000 km Laufleistung nach Ablauf der 3-jährigen Herstellergarantie auf Grundlage des zu schließenden NISSAN 5\* Anschlussgarantievertrages. <sup>3</sup>Mobilitätsgarantie: gemäß den allgemeinen Bedingungen des NISSAN Pan Europe Service bzw. der NISSAN Mobilitätsgarantie. Durchführung der Wartungsdienste bei einem NISSAN Partner wird vorausgesetzt. <sup>4</sup>Probezeit: 3 Monate nach Zulassung des Fahrzeuges bei begrenzter Höchstlaufleistung von 5.000 km und Inzahlungnahme eines Kundenaltfahrzeuges. Bei Optionsausübung Erstattung des Kaufpreises. Nicht erstattet werden: 3 % des Fahrzeug-Kaufpreises für die 3-monatige Nutzung, Überführungs- und Zulassungskosten des Neuwagens, Abmeldegebühr des Neuwagens sowie Kosten für Beschädigungen am Fahrzeug. Die Rückgabe des in Zahlung genommenen Altfahrzeuges ist ausgeschlossen. Angebot gilt nur für Privatkunden bei allen teilnehmenden NISSAN Händlern bei Kauf eines NISSAN mit 4YOU Sicherheitspaket und Zulassung bis 30.06.2013. <sup>5</sup>Bei allen teilnehmenden NISSAN Händlern. NISSAN CENTER EUROPE GMBH, Postfach, 50319 Brühl.